63 cm^2

SALOMÓN CHERTORIVSKI

EL UNIVERSAL

ESCUCHA DEMANDAS EN TIANGUIS DE ALCALDÍA V. CARRANZA

Para conocer de viva voz cuáles son las demandas de las personas que habitan en la Ciudad de México, el candidato de Movimiento Ciudadano (MC) a la Jefatura de Gobierno, Salomón Chertorivski, continuó ayer con su campaña electoral a ras de piso.

La seguridad, el agua y la economía familiar fueron los temas que escuchó con más frecuencia el abanderado emecista durante su recorrido por un tianquis de la colonia 20 de Noviembre, en la alcaldía Venustiano Carranza, donde estuvo acompañado por Alejandro Piña, presidente de MC.

Alberto Acosta







EXCELSIOR

Página: 21

102 cm²

1/1

Destacan creación de unidades especializadas en las alcaldías

PROTECCIÓN ANIMAL ES FUNDAMENTAL: PVEM

POR PATRICIA RODRÍGUEZ

Con la Ley de Protección y Bienestar de los Animales, todas las alcaldías de la Ciudad de México contarán con unidades administrativas especializadas para la protección animal, indicó Javier Ramos Franco, diputado local del Partido Verde.

"Estas unidades jugarán un papel fundamental en el desarrollo e implementación de políticas públicas orientadas a promover una cultura de tenencia responsable y el respeto hacia todos los animales

"Además, tendrán la responsabilidad de informar regularmente al Congreso sobre las actividades relacionadas, incluyendo programas de esterilización, vacunación y desparasitación" externó

ción", externó.
El legislador ecologista
añadió que otro de los objetivos de esas unidades será
abordar el problema de los
animales en situación de
calle, garantizando la esterilización gratuita.

Asimismo, se establecerán medidas para asegurar un trato digno en los centros de control animal, y sanciones para quienes cometan actos de maltrato



Foto: Especial



La Jornada Sección: Estados 2024-03-11 04:14:39

165 cm²

Página: 23

1/1

Morena define 42 candidaturas a alcaldías en el Edomex

ISRAEL DÁVILA

CORRESPONSAL TOLUCA, MEX.

La Comisión Nacional de Elecciones de Morena difundió ayer el primer bloque de candidaturas a presidencias municipales que se disputarán en los elecciones locales del 2 de junio en el estado de México.

De los 125 ayuntamientos que tiene la entidad, el partido guinda ya definió a los primeros 42 abanderados que los representarán en los comicios.

En el listado se observa que 14 alcaldes y alcaldesas mexiquenses irían por la relección por este partido, aunque tres de ellos no llegaron en 2021 a la presidencias municipal por las siglas de Morena, sino de otros institutos políticos.

En el presente trienio renunciaron a los partidos que los postularon hace tres años y ahora se sumaron al partido que fundó el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Los que buscan relegirse son Adolfo Cerqueda Rebollo, de Nezahualcóyotl; Xóchitl Flores, de Chimalhuacán; Felipe Arvizu, de Ixtapaluca; Abel Flores, de Xalatlaco; María del Rosario Payne, de Jaltenco; y Victoria Víquez, de Melchor Ocampo.

Asimismo, Lorena Alameda Juárez, de Nextlalpan; ; Roberto Bautista Arellano, de Tenango del Valle; Sergio Luna Cortés, de Tultepec; Michelle Núñez Ponce, de Valle de Bravo y Alfredo González González, de Xonacatlán.

Catorce buscan relección

Además de ellos, aspiran a la relección, a través de Morena, Jesús Gaspar Montiel, quien hace tres años ganó la alcaldía por el partido Fuerza por México; María del Carmen Albarrán, de Donato Guerra y Crisóforo Hernández Mena, quienes llegaron al cargo a través de la alianza PRI-PAN-PRD.

Del bloque de candidaturas que se definieron ayer destaca la de Naucalpan, donde el abanderado será el diputado Isaac Montoya Márquez; en Tlalnepantla, volverá a ser candidato Raciel Pérez Cruz, quien gobernó ese municipio de 2018 a 2021, pero perdió en la elección de 2021 frente al candidato del PAN-PRI-PRD, Marco Antonio Rodríguez Hurtado.

En Tecámac, la abanderada de Morena será Rossi Wong Romero, una de las colaboradoras más cercanas a la alcaldesa con licencia de esa demarcación, Mariela Gutiérrez, actual candidata al Senado, y en Tultitlán, la aspirante del partido guinda será Ana María Castro Fernández.

Para el municipio de Los Reyes, La Paz, Morena se decantó por Martha Guerrero Sánchez, actual senadora y dirigente estatal del partido, cargo que deberá abandonar en los próximos días.

El resto de postulaciones, entre el 15 y el 20 de marzo

En Otzoloapan, la postulación será para Emmanuel Núñez García, quien es hermano de la actual munícipe priísta, Yureni Núñez García. De acuerdo con fuentes de Morena, el resto de las candidaturas quedarán definidas entre el 15 y el 20 de marzo, entre ellas las de Toluca, Ecatepec, Atizapán de Zaragoza, Huixquilucan, Atlacomulco, Chalco, Valle de Chalco y Cuautitlán Izcalli, entre las más importantes.

Para la elección del 2 de junio, Morena contenderá aliado con el PT y el PVEM en 80 de los 125 ayuntamientos, mientras en 45 demarcaciones ese partido competirá de manera individual, es decir, cada quien por postulará a su candidato.

Entre las demarcaciones donde no habrá alianza se encuentran Ecatepec, Nezahualcóyotl, Tecámac, Chalco, Valle de Chalco, Ixtapaluca y Tultitlán, que figuran entre los más poblados del estado.

De los 80 donde competirán aliados al PT y al PVEM, en 55, la candidatura la encabezará Morena; en 15, el PT, y en los 15 restantes, el PVEM.



629 cm²

Página: 16

1/3

ENTRE MÍTINES Y GIRAS POR ALCALDÍAS, SUMAN 10 DÍAS DE CAMPAÑA

#CANDIDATOSCAPITALINOS

LOS 3, CLARA BRUGADA, SANTIAGO

TABOADA Y SALOMÓN CHERTORIVSKI,

HAN RECORRIDO LAS CALLES CON SUS PROPUESTAS PARA LA GENTE

CINTHYA

Con recorridos por alcaldías, presentaciones con grandes aforos, pegas de calcas, viajes en el Metro y revelación de propuestas en caso de ganar la Jefatura de Gobierno es que los tres candidatos, Clara Brugada, de Sigamos Haciendo Historia en la Ciudad de México; Santiago Taboada, de Va X la CDMX, y Salomón Chertorivski, de Movimiento Ciudadano, suman 10 días de campaña por las calles de la capital.

Brugada, también ex alcaldesa de Iztapalapa y que ha encabezado Asambleas Territoriales en la mayoría de las alcaldías, estuvo ayer en el mercado de la "Nueva Viga", donde se comprometió a transformar y mejorarlo en un centro turístico y con ello impulsar aún más el desarrollo económico de este lugar.

Asimismo, la candidata dijo que la denominada "Feria del Mar" — que inició durante su administración en Iztapalapa— se llevarán a cabo en todas las alcaldías para "que el pescado y potencial económico llegue a lugares céntricos".

Durante un recorrido por este mercado pesquero, Brugada manifestó que uno de los primeros cambios podría ser la instalación de paneles solares y un programa de reciclaje de desperdicio de pescado, que se puede transformar en harina de pescado u otros productos.

Clara Brugada caminó por los diversos puestos de este mercado, en donde escuchó de los locatarios sus principales problemas como la escasez de agua.

La candidata de la alianza Morena-PT-PVEM también apuntó que se debe fortalecer el mensaje de una nueva alimentación para toda la población.

Mientras que en el mismo tema de los mercados, el candidato de Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivski, propuso contar con una autoridad con las facultades necesarias y recursos propios para que sea la regulación, promoción y atención a los mercados públicos y evitar las extorsiones de las alcaldías a los locatarios de los mercados.

En tanto, Santiago Taboada, candidato a la Jefatura de Gobierno por la coalición Va X la CDMX, aseguró que, de ganar el próximo 2 de junio, no volverá a colocar vallas cuando en la marcha del #8M.

Asimismo, en el Pepsi Center y acompañado por la candidata presidencial de Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez, Taboada dijo que defenderá a este sector de la población.

"Mi reconocimiento, salieron muy valientes a marchar el viernes, mi reconocimiento, y se los digo: a partir de que sea Jefe de Gobierno, ni una valla más en las marchas de las mujeres, ni una valla más, las vamos a escuchar, las vamos a atender, pero, sobre todo, las vamos a defender", apuntó.

Rodeado de mujeres, el candidato panista se comprometió a regresarle la la justicia a ellas, y que se mantendrán todos los derechos que se han alcanzado para ellas.

Ahí les recordó que combatirá con una estrategia de seguridad los feminicidios e implementará el Salario Rosa chilango, así como estancias infantiles y escuelas de tiempo completo. ⁸



DÍAS LES RESTAN PARA HACER CAMPAÑA Y RECO-RRIDOS EN CDMX.



MIL MUJERES Y SIMPATIZANTES COBIJARON A TABOADA.



2/3

 629 cm^2



- Se debe apostar por el crecimiento de mercados: Brugada.
- Apuntó que mejorar la salud empieza por la alimentación.
- Se requiere de un Fondo de Mercados, dijo Chertorivski.
- Taboada prometió que habrá mastografías gratuitas.
- El candidato aseguró que revivirá el seguro popular.





El Heraldo de México Sección: CDMX 2024-03-11 01:21:23

 629 cm^2

Página: 16

3/3



AGENDAS | • Brugada visitó la Nueva Viga; Chertorivski recorrió el Mercado Romero Rubio y Taboada estuvo en un foro con Xóchitl Gálvez.